



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: MIA ARRIOLA COLLAZO

NOMBRE DEL DOCENTE: DRA. IRMA SANCHEZ

NOMBRE DE LA ACTIVIDAD: CRITICA SOBRE EL
ENFOQUE ECOLOGICO

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MEDICINA HUMANA

SEGUNDO SEMESTRE GRUPO A



enfoque ecologico

El enfoque ecológico, que considera los factores ambientales, sociales y biológicos en la salud humana, es una perspectiva valiosa en la medicina moderna. Sin embargo, presenta desafíos y limitaciones que merecen ser examinados críticamente.

Una crítica principal es su tendencia a enfocarse predominantemente en los determinantes biológicos y ambientales de la salud, descuidando a menudo los determinantes sociales. Si bien factores como la calidad del aire y el agua, la exposición a productos químicos y la disponibilidad de alimentos nutritivos son importantes para la salud, también lo son las inequidades sociales, económicas y culturales que influyen en el acceso a la atención médica, la educación, el empleo y la vivienda.

Además, el enfoque ecológico puede enfrentar dificultades para integrar diferentes niveles de análisis, desde el nivel molecular hasta el comunitario. La comprensión de cómo los factores ambientales afectan la salud a nivel individual puede ser compleja y variable, lo que dificulta la generalización de los hallazgos a poblaciones.

Además, la comunicación y la colaboración interdisciplinaria pueden ser desafiantes en el contexto del enfoque ecológico. La integración efectiva de conocimientos y perspectivas de diferentes disciplinas, como la medicina, la epidemiología, la salud pública y las ciencias ambientales, puede requerir un esfuerzo

En conclusión, si bien el enfoque ecológico ofrece una comprensión más holística de la salud humana al considerar una amplia gama de factores ambientales, sociales y biológicos, es importante reconocer y abordar sus limitaciones para lograr una atención médica más equitativa, preventiva y efectiva. Esto puede implicar un enfoque más amplio en los determinantes sociales de la salud, un mayor énfasis en la prevención y la promoción de la salud, y una colaboración interdisciplinaria más estrecha en la investigación y la práctica médica.



